

案内板

(7月の予定)

1日(日)YMCAダンスパーティー 13:00~三条Y・マナホール
 1日(日)サバ江教育キャンプ場施設ワーク 9:00~サバ江・キャンプ場
 3日(火)定期総会・役員会 19:00~三条Y
 8日(日)サバ江教育キャンプ場施設ワーク 9:00~サバ江・キャンプ場
 10日(火)キックオフ例会 19:00~H日 航プリンセス京都
 15日・16日(日・月)祇園祭育山夜店 16:00~三条Y 舞臺劇場
 16日(月)ラジオカフェ“Whats Ys”放送 12:00~FM79.7MHz
 21日(土)ボランティア・セミナー 19:00~三条Y

(8月の予定)

3日(金)京都YMCA「平和の集い」 19:00~三条Y
 4日(土)納涼例会 18:30~H日 航プリンセス京都
 7日(火)役員会 19:00~三条Y
 20日(月)ラジオカフェ“Whats Ys”放送 12:00~FM79.7MHz



1. YMCAサマープログラム参加者募集!

キャンプ、短期集中スイミングスクール、デイキャンプ
 鉄棒とび箱が好きになる教室
 YMCAでは今年の夏も、子ども達のための楽しいキャンプやスクールを準備しています。
 全てのプログラムは、まずはお電話にてお申し込みください。
 各プログラム定員になり次第キャンセル待ちとなります。
 キャンプ 電話 075-231-4388(お問い合わせても左記電話まで)
 キャンプ以外 電話 075-255-4709(お問い合わせても左記電話まで)

2. オリエンテーション講座のご案内

~京都YMCAの歴史と会員活動をよりよく知っていただくために~
 正会員としてYMCA活動を積極的に担っていくという意欲のある方を対象に、YMCAについての理解をより一層深めてもらうための講座です。
 日時 2007年7月27日(金) 午後7時~9時

場所 京都YMCA三条本館 301号室
 対象 京都YMCAに入会して3年以上の方、またはキリスト者で正会員としての志のある方
 お申し込みは申込書に記入のうえ7月20日(木)までに受付またはFAX・E-mailにてお申し込みください。

3. 平和のつどいのご案内

1972年以来、終戦の8月8日に平和の集いを開催し、私たちが、心で平和に貢献できるか考える時を持っています。ご参加をお待ちしています。
 日時 8月3日(金)
 場所 京都YMCA三条本館
 講師 交渉中

お問い合わせ 2・3 は電話(075)231-4388 FAX(075)251-0970

第2回京都クラブ杯ゴルフコンペ

和気あいあい...でも結果はやっぱり

6月17日(日) 加藤栄二

6月17日、近江カントリークラブで京都クラブゴルフコンペが開催されました。梅雨入り後のゴルフということで天候が心配されていましたが、参加者8名の日頃の行いがよかったのか、晴天に恵まれ絶好のゴルフ日和となりました。

前夜は引き継ぎ例会があったので、二次会参加者の遅刻も心配されましたが、9時30分の集合時間には全員が清々しい?顔で勢揃いしました。個々に“ニギリ”の打ち合わせや順位予想の話で盛り上がり、にぎやかにスタートの時刻を迎えました。

京都クラブのメンバーによる勝者予想の投票もあり、今日のゴルフは期待に背かないようにと皆がプレッシャーを感じながらのプレーなので、どうなることかなと思っていました。しかし皆の様子を観察してみると何のことはない、そんな純情な人は皆無でした。それぞれが自分の事に夢中で、他人の事にはスコア以外は眼中になかったようです。例外は石川ワイズがご夫婦で参加され、紅一点の石川メネットにあれこれとアドバイスをされて、その仲睦まじさと優しさに心を打たれました。

好プレー・珍プレー続出のコンペでしたが、和気あいあいの中でプレーを終了しました。ちなみに1位小坂ワイズ、2位谷口ワイズと本命が上位を占め、“ウマ”は予想通りでしたが、的中者が10名以上おられたので的中した人には少し気の毒なことになりました。次回は番狂わせになるように頑張ります。

参加者の皆さん、暑い中お疲れ様でした。

役員会報告 2006~2007年度 第12回役員会
 6月5日(火) 19:30 京都YMCA三条本館

出席役員: 石若 大田、鎌谷、片山、金澤 倉田、古賀、高井、田中(孝)、田中(俊)
 謝辞: 西村、三井、山田、山根、横田
 欠席役員: 神崎(キゼン)例会、小峠、砥村、上森 守越、横山

<議案> <連絡・報告事項> <委員会報告・連絡>
 上程議案なし 特付なし ホームページ参照

2007年 京都部部会

開会15:30~閉会20:00

ウェスティン都ホテル京都

登録費 ¥10,000円



今月のフォーカス

会長の引き継ぎに合わせて引き継がれることになったこの奇妙な名探偵? 扮装、果たして何代続くのでしょうか...!

ブリテンお便りコーナー

京都クラブのブリテンはパソコンで編集し、プリントアウト(380部)まですべて手作りで作製しています。また、京都クラブのホームページ <http://www.kyotoys.com/>でもご覧になれます。このブリテンに関するご意見、ご感想などございましたらブリテン委員長・田中俊光までお寄せください。
 E-mail: tana-104928m7.dion.ne.jp

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUBS
 THE SERVICE CLUB TO THE YMCA
THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO
 Bulletin NO.717 CHARTERED 1947
 CLUB OFFICE / KYOTO YMCA : Yamaginobanba, Sanjo, Nakagyo-ku, Kyoto 604-8083 Japan Phone(075)231-4388 <http://www.kyotoys.com/>

- 2007~2008年度 主題
- 国際会長(IP) Lasse Bergstedt (デンマーク)
 “Service Without Borders” 『国境なき奉仕』
 スローガン “Let's Show - Let's Grow” 『示そうワイズ! 伸ばそうワイズ!』
- アジア地域会長(AP) 藤井 寛敏 (東日本区-東京江東)
 “Service Without Borders” 『国境なき奉仕』
 スローガン “Let's Join under the Y's Men's Flag” 『ワイズメンの旗のもとに』
- 西日本区理事(RD) 神谷 尚孝 (和歌山)
 『確信を持って前進しよう!』 “Let's move forward with conviction!”
- 京都部部長 新山 兼司 (京都トッパス)

- 会長 鍵谷 将宏
 副会長 田中 孝明
 横田 一広
 書記 小峠 昌徳
 横山 賀子
 会計 小坂 正浩
 中嶋 邦彦

京都クラブ主題 『集めよう新しい力』

Kick-off EMC-C の月

今月の聖句
 わたしには、あなたがたに言うべきことがまだ多くあるが、あなたがたは今それには堪えられない。けれども真理の御霊が来る時には、あなたがたをあらゆる真理に導いてくれるであろう。
 ヨハネによる福音書 第16章12~13節

集めよう新しい力

第60代会長 鍵谷将宏

初めて京都ワイズメンズクラブを知ったのは、50周年記念例会のアトラクションで祇園囃子を聴いた時、その後ゲストとして例会に招かれたのを覚えています。記念例会には二百人以上ものゲストやワイズメンが参加しておられ、京都クラブの歴史の深さや力強さを実感し、入会を決意した瞬間でもありました。

でYMCAにも貢献できると考えます。今期最大の目標は「会員増強と若返り」ではありませんが、“新しい力”とはそれだけを意味している訳ではありません。現メンバーの皆さんが未だ発揮されていない能力、温存されている力、京都クラブで培ってきた精神力を今こそ解き放っていただきたいのです。新しい会員が増える事でクラブの多様化が促進され、そこに皆さんの持つ新しい力を結集することができた時、クラブ全体がさらに活性化され、また新たな会員をもたらす相乗効果が生まれると信じています。そのためにも、新しい感覚や発想もどんどん取り入れ、例会はもちろん、様々な事業にも自信を持って入会候補者を招待できる環境づくりをしていきたいと思っています。

入会してから京都クラブメンバーの一員として楽しむのに時間はかかりましたが、三役や委員長を任されるようになってからは会長の活動方針に沿って事業を進めるだけでなく、その事業の意味や理由を考えて、楽しみながら活動するようになりました。

また今期は京都クラブの設立60周年を迎えます。その歴史に恥じる事のないクラブ運営や主張ある記念例会の開催、YMCAが今最も必要としている新しい形でのサポートができるような記念事業を検討し、実行したいと考えています。

今期は準備段階から、三役の皆さんと連日相談しながら進めてまいりました。緊張しながらも力強いメンバーの気持ちに支えられ、西日本区や京都部の集まりにも胸を張って参加しています。先日の引き継ぎ例会では石若直前会長から、片山ワイズ立会いのもと歴代会長のバッジを着けていただきました。バッジの重みに京都クラブ会長としての責任感とプレッシャーを改めて感じました。

京都で最も歴史あるクラブだからこそ、縦軸を崩すことなく、異を認める勇気と包容力を持ち、いつも柔軟であり、常に先進的であり続ける、そしてYMCAと関わることにより得られる喜びを、少しでも多くの人に伝えられればと願っています。

さて、今期の主題は「集めよう新しい力」。今、クラブに求められているのは新しい力です。新たな力はクラブ活性化の原動力となり、その活動分野もさらに広がり、様々な形



6月例会出席者及び出席率 出席者 32名 ゲスト 1名 ビジター 0名 メンバーアップ 2名 → 6月出席率 100% 5月出席率・メンバーアップ後確定 → 97%	在籍者 34名	B.Fポイント 6月分 0pt 累計 0pt	ニコニコ 6月分 13,000円 累計 151,023円	ファンド 6月分 256,000円 累計 1,073,719円
---	---------	------------------------------	------------------------------------	---------------------------------------

初夏の欲張りイベント・トレッキング
 ～ サントリー工場と大山崎山荘見学 ～
お酒の勉強と芸術鑑賞そして運動不足解消
 5月27日(日) 倉田正昭

五月晴れにめぐまれた5月27日の日曜日、阪急「大山崎」駅に京都クラブのメン・メネット17名が集まりました。駅から少し歩くと、すぐにサントリー山崎蒸溜所の入口にやってきました。

1923年創業のこの工場は、お花畑や池で綺麗に飾られゆったりとした敷地内に建っていました。見学コースでは、ポットスチルと呼ばれる面白い形をした蒸溜装置、よくよく見るとそれぞれ形状が違って、中の対流変化によってその品質が異なるとか。沢山積み上げられた樽には、それぞれ製造年が記されていて、その歴史を感じさせました。ここにあるのはまだ一部で、奥にはもっと沢山の樽が貯蔵されているという説明があり、マイボトルならぬマイ樽も持つことが出来るそうです。

一通り見学が終わると、待望の試飲タイム。1杯ずつだけの試飲という予測に反して、「山崎」「白州」など、水



割り、炭酸割りなどが自由にいただけただけで、おつまみも付いてくるという待遇の良さ。試飲というよりも、結構顔を赤らめているメンバーも…。

その後、大山崎山荘の美術館を訪ね、モネの絵画「睡蓮」を鑑賞したりしました。これで終了かと思いきや、すぐ近くに通称山崎聖天という観音寺があるというので行くことに。しかし、目前にそびえた急な階段を前に、登って行く者と下で待つ者へと別れました。私も下で待つ方を選んだのですが、この原稿を依頼されている次期ブリテン委員長の田中俊光ワイズからの要請もあり、少し遅れて登り、到着の証拠写真を撮る羽目になりました。

そして、夕刻からは四糸鳥丸の「ライオン」で、呑み会から参加のメンバーも加わり、ビールやお酒を飲み交わしながら今日一日の話題に花が咲きました。

久しぶりに長い時間陽にあたり、ウィスキーを味わい、良い空気の中で美術を鑑賞し、心と体のリフレッシュになりました。金澤ワイズ提供のウコンを事前に飲んで行った為か、2次会でよく飲んだ割には翌朝は、足の疲れもなしに爽快な目ざめでした。



第10回西日本区大会
大阪城に見守られて
 6月9日・10日(土・日) 谷口博昭

10周年記念、第10回西日本区大会が大阪で開催されました。私の大阪のイメージは、人が多いとか車が多いとあまり良いイメージを持っていなかったのですが、会場のあるビジネスパーク内には、クリスタルタワー、キャッスルタワーなど京都では見ることのできない様な美しい高層ビルが立ち並び、西日本区大会の会場である松下IMPホールは、目の前に大阪城を望む事が出来る素晴らしい所でありました。

西日本区大会は、6月9日(土)13時から大会式典第一部が始まり、15時45分から大会式典第二部、その後ホテル・ニューオータニに会場を移して19時45分から懇親会、21時30分からフェロシップアワーと続きました。翌朝6月10日(日)は9時30分から聖日礼拝、10時30分から表彰式、11時30分から閉会式、全てが終了したのは前日の開会から24時間が過ぎていました。

それにしても、役員会、前夜祭とか色々なプログラムで3日間も費やして西日本区大会を行うというのはいかがなものでしょうか。今の時代、インターネットなどで情報を



よく行き届かせることも出来るでしょうし、知恵を絞れば前日の役員会は別として、1日ですべてのプログラムを終えることが出来ないでしょうか。それで登録費の2万円も安くなんとありがたいのですが…。というのも、こんな便利な場所を会場にしているのに出席者が思ったより少なく、しかも来ていても一部分にしか顔を出さない人が多かったように感じたからです。西日本区大会の開催を承認している以上、それにかかる必要経費はすべてのワイズメンに負担の義務があるとも言えます。ですから欠席のワイズメンからも、会場費とか印刷費など、当日出席しているメンバーの飲食費以外の様々な経費を等分に負担していただければいかがでしょうか。グチになりましたが…。

それはそれとして、今回京都クラブは広報事業で初めて最優秀賞を、またYサ・ユース事業やブリテンの優秀賞など計7つの表彰を受け、ちょっぴり晴れがましい気持ちとハッピーな気分でお会場を後にしました。



ドッキリ!ピッキリ!そして涙の
6月(引継ぎ)例会
 6月16日(土) 村上 晃

今期も残すところ2週間あまり、思い起こせばキックオフ例会の時、TVドラマ「古畑任三郎」のテーマにのり、任三郎もどきの扮装と「本日の主役」のタスキをかけ意気揚々と入場して来た石若会長、一年間本当にご苦労様でした。

今日はその苦労を労い、そして新たな意欲に燃える鍵谷次期会長への引継ぎ例会です。いるかの「なごり雪」のB.G.M.にのり、全員起立で迎える中、満面に笑みを浮かべながらの入場です。全員との握手、キックオフ時より落ち着き払い、一年を頑張った良い顔になりました。今期は広報事業最優秀賞を初めとして七つの賞を受賞することもできました。石若会長の叩き納めとなる開会点鐘にて開会、挨拶の中では「“会長を経験して初めて一人前のワイズメン”の意味がここに来てようやく実感できる。会長を経験



京都クラブ制作の広報ラジオ番組!



FM放送 ラジオカフェ 79.7MHz
 What's Y's ~ワイズメンズクラブへのいざない~
 過日放送分は<http://www.kyotoys.com/>「おすすめサイト」からお聴きください!

毎月第3月曜日
 午後12:00~

京都クラブホームページに携帯(モバイル)サイトが出来ました!携帯で右記QRコードを読みとってください。
広報委員会



QRコードを読みとれない携帯をお持ちの方は下記URLをお使いください。
 携帯(モバイル)サイト新設URL:
 京都クラブ(一般) <http://www.kyotoys.com/m/>
 京都クラブ(メンバー専用) <http://www.kyotoys.com/m2/>
 YMCAダンスパーティー <http://www.kyotoys.com/dance/mobile/>

天も涙した?
リトセワークに奮闘する京都ワイズ
 6月24日(日) 金澤市郎

6月24日(日)、前日の天気予報は午前中曇りで午後から雨となっていたが、起床してみるとしっかり雨が降っているではないか。西岡主事は少々の雨でもワークすると言っておられたがこれだけ降ると中止になるのではないかと、思いながらリトセンに到着した。

西岡主事の挨拶の中で、朝から雨に降られたのは初めてのこと。そして、来週からは子供たちが来ることになっており、川遊びも楽しみにしているので中止にできない。また、屋根の掃除は中止、斜面の草刈りは無理をせず行うようとの注意事項と、午前中で終了する旨伝達があった。

京都クラブは昨年同様、高校グラウンドの入口周辺からグラウンド全体の草刈りと川側のフェンスの草取りを担当。本降りの雨に濡れながらの作業であったが、フェンスは鎌や



して本当に良かった。皆の協力のおかげです。」とのお礼がありました。続いてメンバーを代表して三役の横山ワイズから、感謝の言葉と記念品の贈呈。そして、片山ワイズ立会いのもと、会長引継ぎが厳正に執り行われ、石若会長に対するお礼と、鍵谷新会長に対する期待の言葉がありました。

さて、ここで本日のピッキリタイム。キックオフ時に拝していた小道具が忘れ物として届いておりますとのアナウンスがあり、石若育子コメットが忘れ物を持参しての入場。実はこの事は家庭内でも秘密で、知らぬは親父ばかりなり…だったそうで、嬉しいやら恥づかしいやら、とにかく本人もおおうれしでした。守越ワイズの食前感謝、古賀直前会長の乾杯発声で食事となりました。一年間のスライドショー、一人ずつのコメント等々。原稿担当の私も頭グルグル、石若会長一年間本当にご苦労様でした。司会の藤原ワイズ、軽妙な司会ご苦労様でした。感謝!!!



ハサミを片手に、みんな黙々と作業をこなし、グラウンドもクラブの草刈り機2台に加え、高井ワイズが2台、日丸ワイズが1台、金澤が1台持参し、計6台の草刈り機を使っての作業は、濡れた草が草刈り機にまとわり付くなどして苦戦したが、数の力で順調に進み午前中で完了した。

昼食はトップスクラブが昨夜から作ってくれたカレーライスをいただき、冷えた体を温めることが出来た。濡れたり汚れたりしている雨合羽や長靴を脱ぐのが嫌で、テラスの軒下で立ったまま食事する姿が多く見られた。

午後は、ウィングクラブが例会のためリトセングランドの一部を刈り残したまま午前中で引き上げたので、我々が代わりに草刈りをする事になった。他クラブが続々解散する中またもひと働きすることになったが、誰一人文句も言わず進んで作業にかかってくれた。そして2時過ぎにはこの作業も終わることが出来、まだ降り続けている雨の中、車の中などで着替えてそれぞれ家路についた。

本日の参加者はメン10名、鍵谷会長メネット1名、コメット1名とやや少ない人数であった。皆さん、雨の中本当にお疲れ様でした。

